

愛の家 岐南通信

令和6年8月作成

毎日猛暑日が続いた8月！
ホームの前のひまわりがとっても
元気に咲いております。

コロナなどの感染症対策を継続させて
頂いておりますが多少ではございますが
制限を緩和させて頂きました。

コロナだけでなく様々な感染症が
至る所で流行っております。
体調管理に気を付けてまいります。

愛の家グループホーム岐南 ブログのご案内



🏠 愛の家グループホーム岐南の
ホームページ掲載QRコード

ホームページにてブログを始めました！

普段の様子や、ホームのイベント紹介
など・・・随時更新しております。

岐南通信では伝わらないご利用者様や
スタッフさんの声や表情を
ぜひご覧ください！



大盛況！ゲーム大会！！



ホームのご利用者様皆さまで大々的にゲーム大会をしました。射的やお菓子のつかみ取りなど
さまざまなゲームに参加して頂き、豪華賞品に大盛り上がりでした！

日常生活



アロハ！フラダンス鑑賞会



ホームの近くにある
南町民センターにて
フラダンス鑑賞会を
開催いたしました！
ハイビスカスにつけ
ハワイアン気分を
感じて頂きながら
楽しい時間を
皆さまと過ごしました！

ホームのおやつ紹介！



お誕生日おめでとうございます

